當志向



【 **地区のシンボル** 】 こぶしの花 【 **花言葉** 】 友情・友愛

山形市立第七中学校 学校だより 2024.9月

地域の皆さんとの繋がりで成長する七中生 更に広がるボランティアの輪

山形七中では、ボランティア活動を生徒会活動の柱としてスタートした昨年度を「ボランティア元年」と位置付け、今年度は更に輪を広げようと、様々な活動が展開されています。

★Seven Day ボランティア (7/5·金~11/7·木)

通学路を綺麗に安全に保つこと、自発的に社会や地域貢献の態度を養うことをねらいとして、生徒の有志の皆さんで毎月7日前後に登校時にゴミ拾いを行う活動です。9月6日(金)には、ゴミ拾いのみならず、校地内をほうきで掃いて綺麗にする姿もあり、清々しい朝の風景が見られました。







★【出羽地区】紅花音楽祭(9/8·日)

秋の気配が感じられる中、会場となった出羽小学校の体育館に素敵な音楽がたくさん流れました。本校からは、吹奏楽部の皆さんが出演し、2曲を披露しました。これまで、たったひとりで後輩をリードしてきた3年生の安達日香さんにとって最後のステージとなったこの音楽祭。演奏後はたくさんの拍手をいただき、満足感のある表情が印象的でした。

また、ボランティアとして26名の生徒の皆さんが会の運営に携わりました。出演者の受付業務や控え室への案内、楽器の運搬作業や椅子並べ等、心を込めて丁寧に、またとても楽しそうに活動している姿がありました。地域の方からたくさん 声をかけていただき、自分が地域の中の一員であることを実感し、貢献することの喜びを感じたことでしょう。













** いよいよ始動!! 秋季大運動会に向けて **



10月10日(木)に本校のグラウンドにて、「秋季大運動会」を開催いたします。熱中症が心配される暑い時期を避け、昨年度よりも遅いこの時期の開催を決めたところです。

生徒たちは、スローガンを掲げ、受験勉強や部活動と並行して準備を 進めています。10月2日(水)の定期考査を終えると、いよいよ全 校生での練習が始まり、本格的に動き出します。スローガンのとおり、 思う存分に楽しみながら、生徒一人一人が志を高く持って全力で闘う運 動会、そして、観戦していただく皆さまにも楽しんでいただける運動会 になるように、当日までの準備を更に進めて参ります。

← 今年度のスローガン (生徒昇降口に掲げています)

山形七中 秋季大運動会

1 日時 令和6年10月10日(木)小雨決行

★荒天の場合は、翌日11日(金)に延期します。実施の可否については、朝6時に天候判断を 行います。

2 内容 8:45 開会式

9:10 競技開始 ① 2学年種目 ② 1学年種目 ③ 3学年種目 ④ 全員リレー

11:00 綱引き (全校生徒による) 11:30 花笠踊り(全校生徒による)

11:50 閉会式

*おめでとう!! 菊地 洋向さん(3年1組)

第78回国民スポーツ大会・レスリング競技に出場*

先日、標記の大会の山形県予選会が行われ、菊地洋向さんが見事に予選を通過し、選考会で山形県の代表選手に決まりました。9月11日(水)には、山形県庁で結団式・表彰式が行われ、10月5日(土)~15日(火)の期間で、佐賀県で開催される「国民スポーツ大会レスリング競技」に出場します。大変名誉あることですので、是非もてる力を十分に発揮してください。活躍を期待しています。

堂々と表現しました! 少年の主張大会・英語弁論大会に出場

〇山形県少年の主張大会・山形ブロック大会 (9月12日・木)

3年2組 三瓶 生悟 さん 演題「他者の心を思いやる」 優秀賞

※生悟さんは、9月5日(木)に行われた山形地区大会で入賞し、今回の大会に進みました。今回も素晴らしい成績を収め、9月21日(土)13時から、山形ビッグウィングにて行われる山形県大会に出場します。

○東南村山地区英語弁論大会(9月5日・木) スピーチの部に出場

3年1組 渋谷 心花 さん

演題「The Fall of Freddie the Leaf」(葉っぱのフレディ)

日中はまだ暑い日がありますが、朝晩はめっきり涼しくなりました。9月28日(土)・29日(日)に「市中新人体育大会」を控え、1.2年生は最後の調整に時間を惜しんで部活動に取り組んでいます。また、3年生は進路目標の達成を目指し、放課後の時間を有効に使って真剣に学習に向かっています。10月には、「定期考査」「秋季大運動会」「合唱コンクール」と大きな行事等が目白押しです。ひとつひとつに目標をもち、仲間と切磋琢磨しながら生徒の皆さん一人一人の成長に結びつくよう、「文武両道」に励む七中生の姿を楽しみにしています。